

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 36 (2006)
Heft: 11

Rubrik: Courier : la traque aux arnaques!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La traque aux arnaques!

Il ne se passe plus un mois sans que nos lecteurs nous fassent part d'une publicité tendancieuse. Il est vrai que les arnaqueurs sont de plus en plus futés. N'hésitez pas à nous faire part de vos expériences.



Voulez-vous gagner deux voitures neuves?

Mon père est âgé de 89 ans et vit seul. Il y a quelques jours, une personne l'appelle au nom de la maison Muller à Lausanne. Elle lui dit effectuer une enquête sur les postes TV et demande un rendez-vous. Mon père accepte une visite le lendemain. A peine le poste allumé

(un Nokia datant de 7-8 ans), le spécialiste décrète qu'on voit trouble et qu'il y a de la neige sur l'écran. Il touche ensuite le câble et déclare que le poste est dangereux, qu'il peut exploser et mettre le feu à l'appartement. Il propose ensuite un nouvel appareil pour Fr. 1200.-. Mon père répond qu'il n'a pas cette somme. On lui propose alors une TV d'occasion pour Fr. 900.-, puis un poste de démonstration pour Fr. 590.-.

J'ai appelé cette maison qui prétend se préoccuper de la santé et de la vie des personnes âgées et demandé au responsable de ne plus appeler mon père. Il m'a répondu qu'il ne faisait que remplir sa mission. Je trouve scandaleux de tenter de profiter ainsi de la crédulité des personnes âgées et de leur manque de connaissances techniques.

Serge Anet, Châtelaine

D'ACCORD, PAS D'ACCORD?

Un article vous a fait réagir, vous avez aimé ou détesté? N'hésitez pas à le faire savoir en écrivant à la rédaction de *Générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne

Si vous nous envoyez un message, prière d'indiquer votre adresse, s.v.p.

Sur notre site internet: www.magazinegenerations.ch

UNE RENTE À VIE

Je vous envoie une publicité du *Reader's Digest* qui propose une rente complémentaire de plus de Fr. 3400.- par mois à vie. C'est une malhonnêteté de faire une telle proposition et il faut absolument dénoncer avec vigueur ce procédé qui risque de faire des victimes parmi de naïfs aînés. Cela d'autant plus que tous leurs envois contiennent des papiers officiels imités avec un sacré culot. Merci de dénoncer ces agissements. Je me demande par ailleurs s'il n'y aurait pas une action juridique à entreprendre.

Gérald Rion-Chaboz, Vevey

BON POUR L'ÉQUILIBRE

L'idée de chercher à briser la solitude en tapotant sur un ordinateur est la dernière chose qui me viendrait à l'esprit. Heureusement, pour des gens comme nous, il existe encore des machines à écrire et des services postaux. A des seniors désirant sortir de leur solitude, je conseillerais de suivre des cours, afin de rencontrer d'autres personnes. De plus, cela fait travailler les neurones... ou les muscles, selon le cours choisi.

Et pourquoi se limiter à un seul cours? Pour ma part, je fréquente un cours de conversation allemande, un d'art et littérature et un de gymnastique. Cela m'apporte un bon équilibre.

Rosemary Wells-Marie, Genève

L'HISTOIRE DE SNOOPY

L'article sur le deuil de *Médor* m'a beaucoup plu. Voici une histoire vraie. Un beau matin d'hiver, mon chien *Snoopy* montait la garde devant sa niche. Personne ne pouvait l'approcher. Il y avait quelque chose de bizarre. J'ai pris une lampe de poche. Quelle ne fut pas ma surprise de découvrir, blottie au fond de la niche, sa copine *Pupuce*. Elle avait une patte cassée et mon chien montait la garde pour la protéger. Ce chien, d'un caractère doux et obéissant, a vécu 14 ans. Un conseil: prenez des photos de vos animaux de compagnie.

Marie-Claire Röthlisberger,
Grandvaux

PROTHÈSES AUDITIVES

Les corrections les plus demandées par les malentendants sont l'amplification de certaines fréquences, l'atténuation des échos et l'élimination des bruits parasites (ventilation-climatisation) en l'absence de sonorisation des interventions parlées.

Après avoir utilisé durant cinq ans une aide auditive intra-auriculaire, j'ai constaté que le port de deux appareils dits contours d'oreille avec télécommande dissimulée dans une montre-bracelet que l'on peut manipuler en toute discréetion s'est révélé très supérieur. Il s'agit du produit Phonak GAC723.

Adrien Chappuis, Neuchâtel